



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ALAZRAKI).- “Iniciamos esos primeros años de tu programa llenos de muchísima emoción, de mucha esperanza, que fuera un canal de comunicación para decir la verdad, para decir datos reales, para decir aquello que millones de mexicanos quieren escuchar. Hay que luchar para que este país continúe siendo democrático, que el voto de los mexicanos se respete, que tengamos instituciones en donde podamos emitir un voto y ese voto claramente sea bien contado”.



https://drive.google.com/file/d/1w6xcCt1KThaMsxXzzulJrYn62krF9Z_D/view?usp=sharing